

# Association Française des Revendeurs Spécialisés

Soumis par robocop  
23-06-2005

Le site <http://www.objectifmicro.org> a décidé de réagir face aux méthodes commerciales abusives de Sony avec la PSP en décidant de créer l'Association Française des Revendeurs Spécialisés (AFRS). Cette association a but but de défendre les revendeurs spécialisés dans le mégoce ou la vente de produits multimédia, en gros les boutiques et les chaines de magasins de jeux vidéo. En effet la démarche de Sony n'est pas forcément une démarche isolée et Nintendo ne laisse que peu de marge...de manoeuvre aux revendeurs. La baisse des coûts et des marges sur les produits risque de créer un politique de distribution à deux vitesses avec un net avantage pour les grandes surfaces. L'association a un site <http://www.afrs.fr>. Pourquoi en parler sur Metagames-fr? Posez-vous la question de l'achat d'un jeu. Achetez-vous un jeu comme une boîte de petits pois ou préférez-vous aller dans la boutique de votre quartier et demander conseil au vendeur,mmm?